







COMUNICADO

La Unidad de Gestión Educativa Local Islay, en coordinación con Ministerio de Educación, Gerencia Regional de Educación, Defensoría del Pueblo y Policía Nacional del Perú pone en conocimiento:

Que, ante la difícil situación que atraviesa nuestra provincia, hecho que ha generado que nuestros estudiantes se vean afectados con la pérdida de clases lo cual pone en riesgo el año escolar.

Comunica que las labores escolares se reiniciarán el día miércoles 28 de agosto del presente en los distritos de Mollendo e Islay, en las instituciones educativas de todos los niveles y modalidades, para lo que la PNP implementará estrategias de seguridad en salvaguarda de la integridad de nuestros estudiantes, personal docente y administrativo.

Se exhorta a la población en general a coadyuvar con el restablecimiento del servicio educativo en aras de lograr que nuestros estudiantes culminen el año escolar oportunamente.

Mollendo, 27 de agosto de 2019

Mg. Juan Pedro Luque Chipana
Director